

Discours de Marie-Thérèse GERARD

Samedi 3 juin 2017 – Hommage à Pierrot

Le Club Vosgien a accompagné les enfants de l'école dans notre forêt, très peu d'entre eux connaissaient nos belles roches d'Achiffet.

J'avais un projet qui me tenait à cœur. Avec l'association Croc Blanc, dans le cadre des activités périscolaires, je voulais organiser un petit concours avec les enfants pour donner un nom à cette roche.

Ce projet prévu pour l'an passé, a été reporté en raison de la participation au Village à Bascule.

Après le départ de Pierrot, Yves m'a parlé du souhait de l'équipe des sentiers de donner à cette roche le nom de Pierrot Ramella. Pour moi ça a été aussitôt une évidence.

Comme Pierrot l'a fait avec ses enfants et ses petits enfants, nous pourrons faire découvrir à nos enfants les roches d'Achiffet et nous arrêter devant cette belle roche pour leur parler de Pierrot.

Olivier va vous parler de Pierrot.